



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.14

令和3年7月8日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

授業参観ありがとうございました！

7月3日（土）の授業参観では、新型コロナウイルス感染症対策で制限のある中、子ども達の学習の様子をご覧いただきまして、誠にありがとうございました。1学期間で、成長した子ども達の様子を感じて頂ければ嬉しいです。本来であれば1学期末懇談会で、1学期の反省や夏休みに向けた話を直接保護者の皆様にするようになっておりましたが、密を避けるために中止にいたしました。後程、学級だより等紙面で配付いたしますので、よくご覧いただければと思います。よろしくお願いたします。



1年生:よい歯の教室
親子で歯みがきについて学びました



2年生:図画工作
新聞紙の作品を発表しました



3年生:理科
ゴムを使って車を動かしました



ひまわり学級:国語
俳句に親しみました



さくら学級:国語
音読発表をしてクイズを出し合いました



4年生:社会
使った水がどうなるか考えました



5年生:国語
俳句を詠み合い、感想を伝え合いました



6年生:社会
政治の仕組みについて、発表しました



宿泊学習に行ってきました！

6月28日（月）～29日（火）の1泊2日の日程で、5年生が、全員元気にいわき市に宿泊学習に行ってきました。初日はまず日産自動車いわき工場の見学。いわき海浜自然の家に入所し、磯遊びとキャンプファイア。2日目はいわき海浜自然の家を後にし、アクアマリンふくしまの見学と震災学習。学校に戻ってきた子ども達は一回りたくましくなったような感じがありました。きっとこれから今まで以上に、6年生と共に「チーム宮川」の中心として、活躍してくれると思います。お忙しい中、送迎等ご協力いただきました保護者の皆様、どうもありがとうございました。



<出発式>



<日産自動車いわき工場>



<磯遊び>



<キャンプファイア>



<アクアマリンふくしま>



<チーム5年生！>

校長のひとりごと

5年生が宿泊学習でいわきに行ってきました。戻ってきた子ども達の顔は満足感にあふれ、とても良い表情でした。改めて体験活動が心を大きく成長させることを実感しました。本当に行けてよかったです。

さて私は会津自然の家での勤務経験があります。自然の家で出会った子ども達は、到着した時と退所する時とで全く変わります。その理由は様々なことが考えられます。自分たちで考えてやり遂げる経験。成功や失敗などの様々な体験。集団で宿泊することによって気付く、友達や自分の新たな良さ。友情を深め獲得する団結力。実際の場で確かめる公共のルールなどなど。様々な体験を通して、子ども達は積極的になり、自然と笑顔があふれます。体験活動の重要性を日々実感し、心の変化と成長を感じることができた会津自然の家での勤務経験でした。

今年度の次の宿泊での行事は、9月30日（木）～10月1日（金）に実施予定の6年生の修学旅行になります。6年生のこの1年間、いや小学校生活の中でも、子ども達にとって最高の思い出の1つとなる修学旅行。ぜひとも実施したいと考えておりますが、2学期になってからの状況を見てから、実施の可否、再延期等の最終判断になります。6年生の保護者の皆様には、ご心配をおかけいたしますが、ご理解いただければと思います。